



*Une force
à vos côtés*

WWW.CGTDESSDIS.COM

Montreuil, le 12 janvier 2019

LES POMPIERS PAIENT ENCORE UN LOURD TRIBUT

Comme en 2018 le corps des sapeurs-pompiers paie un lourd tribut dès le début de l'année avec la disparition subite d'un sapeur pompier calédonien et deux camarades de la BSPP.

Nous pensons à nos collègues blessés, à leurs familles, à leurs proches, à leurs camarades.

Les risques du métier ne sont pas une fiction, sapeurs-pompiers volontaires, professionnels, militaires

MEMES MISSIONS = MEMES RISQUES

En 2018, 11 sapeurs-pompiers ont perdu la vie.

Travaillons ensemble pour limiter les accidents et n'acceptons pas la fatalité de perdre des collègues et amis dans le cadre de nos missions.